

質問者



村井 慶太郎 議員

Q 子ども議会の開催予定は？

A 今年度の開催は予定していません



昨年の子ども議会風景

問 昨年11月、第一回子ども議会が開催され、報道などで取り上げられ広く町内及び県内でも好評だった。教育の町にふさわしく大変いいことだと思う。毎年恒例にしたい子ども議会の開催だが、今年度の予定は。

答 橋本学校教育課長
学校現場では開催のため何回も打ち合わせをしたり、事前学習や役割分担・リハーサルなどを行う必要があります。大変な苦労があるようです。学校現場の意見も十分聞いて、一緒に考えてやっていきたいと思えます。現在のところ学校からの要望もなく、今年度の開催は計画していません。

問 職員の意識改革への取り組みは

政権交代をきっかけにいま一度原点に立ち返り、町民の奉仕者としての職務を深く自覚し、町民のため、地域住民のためという使命を再確認し職務に取り組むべきであり、役所議論ではなく住民目線から見た職員の意識改革をしてもらいたい。今後職員の意識改革への考えと取り組みは。

答 住民が住み続けたいと実感できるまちづくりに取り組みます

中矢総務部長
全職員が、住民が住み続けたいと実感できるまちづくりに向けて、良いものは確実に身につけ、改善すべきものは自ら進んで提案できるようにし、職員相互に研さんし、職員の向上心のある職場にしていきたいと考えています。

問 自由競争の参加業者が少な過ぎる原因は

先日、執行された徳丸浄水施設建設工事の一般自由競争入札は自由競争なのに参加業者が余りにも少な過ぎるのではないかと。その原因はどのようなことが考えられるのか。

答 工事に必要な資格と条件に合致したものが入札に参加できません

中矢総務部長
徳丸浄水場に係る入札は、入札参加がそれぞれ2社で競争を行い、落札者が決定しました。一般競争入札は、入札参加資格があればだれでも参加できることになっています。

問 政権交代で本町への影響は

政権交代で与・野党が逆転したが、今後本町への影響はどのようなことが想定されるのか。

答 政府と党に対してものを言っていきます

白石町長
松前町だけじゃなくて地方の自治体としてどういうふうな政府・与党に対してものを言っていくのか考えていきたいと思っています。

●その他の質問

☆業者者のランク付け
☆〇ー157の対応

質問の入札においては、工事に必要な資格と条件に合致したものが入札に参加できるようにしており、適正な入札であると認識しています。